

Die Schweizermeisterschaft der 5 Rassen 2022

Dieses Mal können wir aktuell und zeitnah über die SM der 5R berichten. Ist es doch so, dass die SM der 5 R am 1. und 2. Oktober 2022 stattgefunden hat. Der Redaktionsschluss für das HUNDE Nr. 7 ist am 3.10.2022, also einen Tag nach der Rangverkündigung der SM 5 R. Nur schade, dass das Heft Nr. 7 des HUNDE erst am 28.10.22 erscheint, sodass die angestrebte aktuelle Berichterstattung wieder etwas auf der Strecke bleibt.

So, und nun schön der Reihe nach: Unter dem Patronat des Schweizerischen Riesenschnauzer-Clubs wurde die diesjährige Schweizermeisterschaft der 5 Rassen am 1. und 2. Oktober 2022 ausgetragen. Dies auf dem Gelände der OG Wohlen des SC. 32 Teams waren gemeldet. Das Gros der TeilnehmerInnen stellte der SRSC mit 11 Teams, dicht gefolgt von den Rottweilern mit 10 Teams und dann die Airedale Terrier mit 5 Teams.

Die «Dobermänner» folgten mit 4 Teams und den Abschluss machten die Boxer mit 2 Teams.

Urs Lauber als Präsident des SRSC und Rolf Graf als «Hausherr» stellten hier einen Anlass auf die Beine, der das Prädikat «sg» für sehr gut oder «v» für vorzüglich mehr als verdient. Ein strukturierter Ablauf, viele und voll motivierte Helfer, gute Küche und genügend Platz für die Teilnehmer und Zuschauer. Einzig mit dem Wetterglück war das eine schwierige Angelegenheit. Petrus scheint nur bedingt ein «Hündeler» zu sein, liess er es doch dieses Jahr (ähnlich wie letztes Jahr) relativ heftig regnen um dann für die Rangverkündigung versöhnlich wieder die Sonne hervorzuholen. Offenbar glaubt er eher, dass der letzte Eindruck, und nicht wie im Volksglauben verankert, der erste Eindruck massgebend sei.

Auch sportlich wurde sehr viel geboten und Teilnehmer und Teilnehmerinnen, Rüden und Hündinnen zeigten in den verschiedenen Disziplinen alle ihr Bestes. Zwischendurch gelang nicht immer alles ganz nach Wunsch, doch bei der Rangverkündigung sah man überall zufriedene Gesichter.

Als Höhepunkt für die Airedale Terrier muss natürlich festgehalten werden, dass Edi Suter mit seinem «Zino» von Haus Schirmer obenaus schwang und sich als Sieger der diesjährigen Schweizermeisterschaft der 5 Rassen feiern lassen konnte. Dies ist ihm notabene schon letztes Jahr gelungen und vielleicht strebt er für 2023 den Hattrick an.

Im weiteren durften wir folgende Resultate in der Airedale Terrier-Wertung feiern:

Internationale Begleithundeprüfung 3: 1. Karin Brühlmann mit «Rocco» vom Happyparadise

Internationale Gebrauchshundeprüfung 3: 1. Edi Suter mit «Zino» von Haus Schirmer
2. Daniel Troxler mit «Jack» v. Tringensteiner
3. Ursula Eberli mit «Suerte» vom Happyparadise

Begleithund 3: 1. Felix Jetzer mit «Pinot» vom Happyparadise

Ganz herzliche Gratulation an alle Teams und wir freuen uns schon jetzt auf die nächste SM, die von den «Rottis» durchgeführt werden wird. Bestimmt wird es auch den «Rottis» gelingen, die diesjährige hohe Messlatte zu erreichen oder gar zu überbieten.

Alle Resultate sind übrigens bereits seit gestern Abend auf der Homepage einsehbar. Danke für die rassige Kommunikation.

Roger Oppenheim